

El belén de las Cofradías de Semana Santa se traslada a la calle Jardines y se amplía hasta ocupar 50 metros

08/12/2015



Numerosos detalles describen la vida del pueblo de Belén en época bíblica | Jesús Cruces.

Más de 400 piezas, además de maquetas realizadas a mano, 400 kilos de arena, circuito de iluminación y un río artificial. El tradicional Belén de las Cofradías de Semana Santa vuelve estas fiestas cargado de novedades como su nueva ubicación en el local situado en la calle Jardines, número 27, frente al Teatro Castelar y, además de su ampliación, pues medirá 50 metros de largo, 18 más que otros años. Esta detallada representación de estilo bíblico está elaborada totalmente a mano, con una gran minuciosidad. Su inauguración tendrá lugar el viernes 11 de diciembre a las 20:30 horas.

Desde el pasado mes de mayo 30 personas trabajan para crear las nuevas maquetas, pues cerca del 60 por ciento de ellas se renueva cada año. Actividad que se ha intensificado en las últimas semanas en las que cuatro personas trabajan sin descanso para montar este belén, que incluye numerosos detalles para volver a sorprender un año más con una fiel representación bíblica. Los vecinos que lo visiten podrán contemplar a través de una gran cantidad de detalles cómo era la vida cotidiana hace más de dos mil años, pues representa las costumbres judías y egipcias con sus diferencias, la

primera más austera en comparación a los lujos y placeres de la segunda.



Estos días se ultiman los detalles de este Belén | Jesús Cruces.

El belén de las Cofradías continúa fiel a la tradición y relata la vida de Jesús en sus diferentes etapas. Este año representa desde la Anunciación de la Virgen y su visita a su prima Isabel, hasta la huida y viaje de la familia a Egipto, pasando por la llegada a Belén, la visita de los Reyes Magos e incluso la matanza de Herodes.

El derrumbe de parte del techo de la Casa grande del Jardín de la Música, donde se venía instalando el belén en los últimos años, ha obligado a la Junta Mayor de las Cofradías de Semana Santa a trasladarlo hasta la calle Jardines. Lejos de considerarlo un problema, creen que esta nueva ubicación permitirá un mayor número de visitantes, así como su ampliación en unos 18 metros. La

ubicación de este belén ha ido cambiando a lo largo de sus 27 años de historia y ha pasado por el antiguo colegio de las Carmelitas, la iglesia Santa Ana, y los Cines Plaza.

Sorteo

Los organizadores esperan que miles de personas visiten este belén durante las fiestas navideñas, entre los que sortearán un nacimiento valorado en más de 500 euros. Además, los colegios de la ciudad, así como el Centro de Día de Elda "El Catí" se acercarán hasta la calle Jardines para disfrutar de esta tradición.



Este año la junta Mayor ha utilizado unos 400 kilos de arena | Jesús Cruces.

{ phocallery
view=category|categoryid=108|limitstart=0|limitcount=0}



